

# **NOUVELLE-ZELANDE – Vaches transgéniques**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 02/10/2002

Le Comité de Gestion des Risques Environnementaux a donné son accord pour des expériences d'insertion de gènes humains chez la vache. Ces expériences ont pour but de permettre la production de protéines impliquées dans le traitement de maladies comme la sclérose. Le marquage électronique des animaux et une interdiction formelle de sortie d'animaux de la zone de sécurité ont été imposés.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/nouvelle-zelande-vaches-transgeniques/](https://infogm.org/article_journal/nouvelle-zelande-vaches-transgeniques/)